
 

「コロナ禍から その２」  
                「じねんじょを育む会」 会長 池内 京子 

 

昨年、「コロナ騒ぎから早くも 1 年----」と記した会報からまた 1 年、市内の感染者は上下し

ながら、状況は再び私たちに不安を与えています。３回目のワクチン接種が進めば少しは感染

者が減り日常が戻ってくるのだろうか？ 今後は「コロナありき」で生活していくのだろう

か？ それなりの覚悟を迫られるような現状です。そのような中、医療・福祉関係は１日も足

止めはできず、かねはら小児科・じねんじょの皆様方の日々のご努力に心から敬意を表し、感

謝を申し上げます。 

人々が集まる機会が激減し、弊害がたくさんありました。マスクで顔が分からない、声が聞

き取りにくい、会えない、話せない、ハグできない、意思が伝わりにくい、家にこもる、人と

の距離が遠くなるｅｔｃ， 「コロナ期に生まれた子は、人類はマスクなるモノを付けた生き

物だと思い込むのではないか？」と冗談に言った人もいます。 

入所施設では面会や帰省に制限がかかり、オンライン面会や動画配信を始めた所もあるよう

ですが、親が高齢になると、ワクチン予約にも四苦八苦した世代、「ついていけない」と嘆か

れます。それよりも何よりも、「わが子をこの手で強く抱きしめたい」熱い想いは到底最新機

器で埋められる感情ではありません。この２年は短いようで長く、確実に親はその２倍も３倍

も年を重ねたようです。そして、気持ちの区切りをされた方もあります。 

「もう迷わない。信じよう。明るい方を向こう。できるだけ元気でいよう。いつその日が来て

も後悔しない生き方をしよう」と。私はエールを送ります。「この子と歩んだ道を、ご自分の

人生を誇って欲しい、誉めて欲しい」と。ずっとそれを言ってきたように思います。 

その昔、お母さんたちからいただいたパワ－が私の人生の指針となり、そして今また、自分

の行く先を見つめる時がきて、やはり、お母さんたちの姿勢が鏡となり、共に過ごした年月を

愛おしく感じています。今年度で青山庵を閉じることにはなりましたが、これまで同様、私の

想いは続いていきます。「じねんじょ」という居場所が青山庵の先の道を 

作って下さり、このような時が来たんだと、３３年の感慨にふけっています。 
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生活介護サービス事業所の「じねんじょ」「だいち」の活動のひとつに 

「J マルシェ」という活動があります。地域との交流を目的に毎月第３週の

月から金曜日（10時過ぎ）に開店している 

とのことです。「Jマルシェ」の J は、じねんじょの J で、お茶を飲みく 

つろげる喫茶、メンバーの手作りの手芸・陶芸作品の販売や展示など 

をされるようです。 

コロナ禍で「Jマルシェ」の活動は十分に出来ないようですが、 

お近くにお越しの際は、ぜひお立ち寄りください。 

 

 

   

 

成人を祝う会 

 『成人 おめでとうございます』 

 令和３年度は、 二名のメンバーさんが二十歳を迎え

られました。 

コロナ禍のため感染予防対策をし制限しながら、メ

ンバーのご家族をお招きし「成人を祝う会」が行われ

ました。親御さんからの「おめでとう！」の感謝の言葉

に笑みを浮かべ、嬉しそうな様子が見られました。 

育む会からは、感染予防として、職員が左記の「成人を

祝うことば」を代読し、ご本人の印かんをプレゼントさ

せて頂きました。押印をすることが少なくなりました

が、実印（印鑑登録）や銀行印などにご活用ください。 

令和３年度「じねんじょを育む会」総会書面決議結果について 

（令和 3年 8月 31日付でご報告させていただきましたが、改めてお知らせします。） 

１ 総会成立の要件確認 

会員数１１８名のうち書面表決書回収数５０名（回答率 42.4%） 

規約第８条第５項により、議案の可否については、ご提出いただいた書面表決書の賛成が過半数を超

えた場合に可決とさせていただきます。 

２ 各議案の賛否確認 

議案第１号 令和２年度 事業報告・決算報告について    承認する（５０） ・ 承認しない（０） 

議案第２号 令和３年度 事業計画（案）について        承認する（５０） ・ 承認しない（０） 

議案第３号 令和３年度 当初予算（案）について        承認する（５０） ・ 承認しない（０） 

議案第４号 会則の一部改正について               承認する（５０） ・ 承認しない（０） 

  ※「全権を会長又は議長へ一任」の旨の回答が１件ありました。規約第８条第５項に準じて、議案の４

件に対して承認に加えました。 

  

 

 
 
 
 
 
 
 
  
 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

〇「じねんじょを育む会」会員のみなさまへ（事務局より） 

平素より、本会の活動にご協力いただき誠にありがとうございます。 

本年度も、コロナ禍において社会福祉法人じねんじょの行う様々な活動や行

事が延期、中止になっています。令和４年度は、平穏な生活が戻ることを祈

っています。 

これからも、会員の継続また入会のご紹介をいただきますようお願い申し

上げます。        

馬関まつり 新型コロナウイルスの影響で馬関まつりが昨年に続き中止となりまし

た。ついては、活動支援もできませんでした。令和４年度の開催を望んでいます。 

※「じねんじょ」ホームページに「育む会」を掲載していますので、

ご覧下さい。（http://www.jinenjo.or.jp） 

Jマルシェ 

『オブジェ』 


